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 Peticiones del sector pesquero argentino 

  El sector pesquero de todo el país se reunió con el ministro Luis Basterra.  

 
PESCA |ECONOMÍA Y FISCALIDAD  AMÉRICA| ARGENTINA BUENOS AIRES 12.03.2020 

El 12 de marzo, Luis Basterra, ministro de Agricultura, 
Ganadería y Pesca, se reunió con los representantes de 
las Cámaras Pesqueras de todo el país, bajo “un clima 
de la pandemia del coronavirus que afecta a todo el 
planeta”. Se hizo un repaso de todos los asuntos que 
interesan al sector:  
Subsecretario de Pesca y Acuicultura: Felicitaron por la 
designación de Carlos Damián Liberman como 
subsecretario de Pesca y Acuicultura, del Ministerio, 
que ya había desempeñado un cargo de similares 
características, como director nacional de Coordinación 
Pesquera hasta 2015, lo que facilitará el dialogo 
Ministerio - Sector. 
Retenciones: Reconocimiento por el esfuerzo realizado 
de apoyo al sector, al haber logrado una rebaja a las 
retenciones a la pesca, que han quedado gravadas en 
un 9%, muy lejos del 33% de la soja. No obstante, se 
informó al ministro de que la medida resulta 
insuficiente para recuperar la rentabilidad en las 
actuales circunstancias.   
Áreas marinas protegidas: solicitan que el Ministerio se 
constituya en defensor de los intereses pesqueros ante 
otras áreas de Ejecutivo, en asuntos como la 
designación de nuevas áreas marinas protegidas y la 
exploración en alta mar.  
En el caso de las áreas marinas protegidas se solicitó 
que pongan en valor, ante el Ministerio de Medio 
Ambiente, las medidas de manejo establecidas y 
puestas en práctica por el sector y que la explotación 
de los recursos naturales del Mar Argentino está bajo 
control. En cuanto a la exploración petrolera lejos de 
las costas, se solicitó que promueva y lleve a cabo 
informes científicos para evaluar el impacto en el 
sector de las prospecciones petrolíferas, que a su 
entender no son tenidos en cuenta por el Ministerio de 
Energía. En concreto, que se evalúe si la bajada de 
capturas del Calamar illex de los últimos años, guarda 
relación con las exploraciones sísmicas que se están 
llevando a cabo. 
 
 
 

Caída de ventas: Hasta el momento la entrada del 
langostino argentino en Brasil, se encuentra restringido 
en el país vecino por cuestiones paraarancelarias. Se 
solicitó que se cambie la situación.  
Efectos de la pandemia de coronavirus: no se 
abordaron los efectos que la parálisis producida por el 
COVID-19 tendrá sobre el empleo, tanto en la flota 
como en el trabajo en tierra, aunque los referentes 
consultados coinciden en que será el principal 
problema a enfrentar en el corto plazo. 
Resolución de conflictos laborales: Algunos sectores 
señalaron que, ante la aparición de situaciones de 
conflictividad, el Ministerio de Trabajo no cumple el rol 
de mediador y que la postura de las empresas rara vez 
es tenida en cuenta. Solicitaron una mayor 
intervención del Departamento. 
Regulación de la Milla 201: Se solicitó que se trabaje en 
la regulación de la Milla 201 y que se aborde junto con 
el Consejo Federal Pesquero, algo que desde el 
entorno del secretario de Malvinas, y el Ministerio, ya 
se viene manejando como una posibilidad. 
Vigilancia de la Zona Económica Exclusiva: la 
Subsecretaría de Pesca anunció que se fortalecería la 
presencia de patrullaje en la Milla 201 a partir de la 
incorporación del nuevo buque de la Armada, el ARA 
Bouchard.  
Aumento presupuestario: Para garantizar las 
campañas de investigación, el mantenimiento de los 
buques y la ampliación del cuerpo de observadores a 
bordo. Resulta poco probable ya que el propio ministro 
reconoció que este año el nivel de recursos será 
escaso. 
 
https://pescachubut.com/el-sector-pesquero-de-todo-
el-pais-se-reunio-con-el-ministro-luis-basterra/ 
https://pescachubut.com/exportaciones-pesqueras-pa
garan-9-por-ciento-de-retencion/ 
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